

Prix de l'abonnement - Edition Quotidienne
1 An 6 Mois 3 Mois 1 Mois
POUR LES ETATS-UNIS... \$9.00 \$4.50 \$2.25 \$1.75
POUR L'ETRANGER... 12.15 6.10 3.05 1.05
Les abonnements se soldent irrévocablement en francs

LE NUMERO



CINQ SOUS

Prix de l'abonnement - Edition Hebdomadaire
1 An 6 Mois 3 Mois 1 Mois
POUR LES ETATS-UNIS... \$3.00 \$1.50 \$1.00 \$0.75
POUR L'ETRANGER... 4.00 2.05 1.35 1.05
Les abonnements se soldent en francs et de 15 de change valent

L'Abeille de la Nouvelle-Orléans

POLITIQUE LITTÉRATURE

PRO ARIS ET FOCIS

SCIENCES ARTS

1er Septembre 1827

NOUVELLE-ORLEANS, SAMEDI MATIN, 24 JANVIER 1914

87ème Année

FRANCE

Le Prince Napoléon vient d'avoir un héritier.

Bruxelles, 23 janvier. — Le Prince Victor Napoléon, prétendant à la couronne de France, vient d'avoir un héritier. La princesse a donné le jour à un fils.
Le Prince Napoléon, qui est âgé de cinquante deux ans, a épousé en 1910 la princesse Clémentine de Belgique. Une fille était née le 20 mars 1912.

ANGLETERRE

Révolte à bord d'un vapeur anglais.

Liverpool, 23 janvier. — Quelque temps après le départ du vapeur "Devonion" de Liverpool pour Boston, une révolte s'est déclarée parmi les membres de l'équipage. Le vapeur a été ramené à Holyhead, où dix-neuf marins ont été arrêtés.

La commission du Mississippi

Washington, 23 janvier. — Le département de la guerre a remis hier, au Congrès, un rapport du comité d'études donnant les résultats de l'enquête concernant l'haut du fleuve, au sujet de la navigabilité de cette rivière. La commission a dit qu'un développement futur de la force de l'eau, entre Cape Girardeau, Mo., et Rock Island, Ill., n'est pas commercialement praticable. Le rapport dit que la navigation des navires d'un faible tirant d'eau peut être améliorée.

Le Président Wilson et les Bourses de valeurs

Washington, 23 janvier. — Les fonctionnaires de la Maison Blanche ont déclaré aujourd'hui que le Président Wilson n'avait eu aucun contact avec les bourses de valeurs vis à vis de la réglementation des bourses de valeurs. Il paraîtrait qu'il a omis d'en parler, dans son discours au Congrès, parce que cette question ne paraît pas sur le programme du parti démocrate. Cependant, ce silence ne suffit pas pour assurer qu'il n'y aura rien de fondé à ce sujet devant le Congrès.

Les immigrants

Devront passer un conseil de révision.

Washington, 23 janvier. — A la suite d'une conférence qui a eu lieu aujourd'hui avec le commissaire Caminetti, le secrétaire Wilson a laissé savoir à M. Clark que le problème de l'immigration asiatique pourrait être résolu, en adoptant un règlement exigeant que les futurs immigrants soient soumis aux examens physiques exigés pour les recrues de l'armée américaine.

Le péril en mer est-il si grand?

Le péril est-il plus grand à voyager sur mer que sur la terre? L'apparence est pour l'affirmative; mais une statistique vient d'être établie qui tend à démontrer le contraire.
Elle ne porte que sur la partie septentrionale de l'Atlantique et vient d'être publiée à Londres: "En vingt ans, de 1892 à 1911, 95,000 traversées ont été accomplies entre la Grande-Bretagne et l'Amérique, 350,000 marins et 9,300,000 passagers, ont été transportés d'un bord à l'autre de l'Océan. Or, on n'a enregistré que 165 accidents entraînant mort d'hommes; 1,057 marins et 80 passagers seulement ont perdu la vie. En d'autres termes, un

MEXIQUE

M. Otto Winter est sain et sauf au Texas.

Washington, 23 janvier. — Otto Winter, un Américain directeur de grandes exploitations situées près de Nuevo Laredo, et qu'on avait dit être prisonnier des insurgés et courait le risque d'être fusillé par eux, est rentré à Laredo, Tex., mardi soir. Il avait été l'hôte du général fédéral Alvarez, qui l'avait retenu à dîner. A la requête du département d'Etat, le secrétaire Garrison avait commissionné le colonel Blockson de protéger Winter.

Les pluies en Californie

Stockton, Cal., 23 janvier. — La pluie et les hautes eaux ont causé la mort de plus de 100,000 écuries, dans les environs de Avena. Les fermiers qui considèrent les récoltes comme des fileaux pour les récoltes, ainsi que des agents de transmission de la peste bubonique, se sont réunis en grand nombre, et armés de bâtons, ils en ont tué des milliers au moment où les pauvres bêtes essayaient de gagner des terrains élevés où ils étaient à l'abri de l'eau. Plusieurs milliers ont été noyés dans leurs terriers.

L'homme qui achète Londres

Londres, l'énorme capitale de l'empire britannique, Londres, la ville la plus grande, la plus riche et la plus peuplée du monde, va-t-elle devenir la propriété d'un homme? C'est la question qu'on se pose ici aujourd'hui, depuis le moment où l'on a appris avec étonnement les nouveaux achats de terrains faits dans la grande ville par M. Mallaby Deelye, membre du Parlement. M. Mallaby Deelye avait commencé, en 1910, par acheter tous les terrains de Saint-James Court pour 6,250,000 francs. L'année dernière, il achetait, au prix de 12,500,000 francs, le Piccadilly Hotel. Au mois de juillet dernier il se rendait acquéreur du terrain sur lequel s'élève l'hôtel Saint-George, à Hyde-Park-Corner, moyennant une somme de 11,500,000 francs. Aujourd'hui, on annonce qu'il vient d'acheter au due de Bedford les terrains que celui-ci possédait dans le quartier de Covent-Garden, d'une superficie de près de huit hectares. Sur ces terrains sont construits les théâtres de Drury-Lane, de l'Opéra, de Aldwych et du Strand, le tribunal de Bow-Street, le National Sporting Club, le marché de Covent-Garden, etc. On ne dit pas combien il en a coûté à M. Mallaby Deelye pour conclure cette acquisition, mais on affirme qu'il constitue l'achat particulier le plus important qui ait jamais été fait. On parle de plusieurs millions de livres sterling.

LES VOLS DE VOITURES AUTOMOBILES A NEW-YORK

New-York, 23 janvier. — Quinze détectives, déguisés en mécaniciens, sont partis, ce matin de bonne heure, montés sur trois automobiles, à la poursuite de spécialistes qui depuis quelque temps mettent en coupe réglée les propriétaires d'automobiles de la métropole. Il paraîtrait que ces voleurs ont dérobé dans la ville de New-York des voitures valant plus de 100,000 dollars.

La fortune

D'un condamné aux travaux forcés à perpétuité.

New-York, 23 janvier. — Alphonso J. Stephani, condamné au bagne à perpétuité, pour avoir tué, il y a une vingtaine d'années, de ses amis, possède une fortune évaluée à 105,673 dollars. Ce fait a été rendu public par un rapport remis à la Suprême Cour. Dans ce rapport, Stephani a dit qu'il se faisait beaucoup de mauvais sang à cause de cet argent.

La consommation

Du whiskey et des cigares et cigarettes aux Etats-Unis.

Washington, 23 janvier. — Suivant les chiffres publiés par le commissaire Osborn du bureau du revenu interne, les Américains ont bu 70 millions de gallons de whiskey, fumé 4,090,300,000 cigares et 8,711,000,000 cigarettes, pendant une période de six mois finissant le 31 décembre 1913. Les revenus provenant du whiskey sont de 16 millions;

ALLEMAGNE

Attentat contre le Prince Impérial.

Berlin, 23 janvier. — Un attentat qui n'a pas été couronné de succès, a eu lieu cette après-midi, contre le prince impérial Frédéric Guillaume, au moment où il descendait de son automobile devant son palais.
Un homme s'est précipité contre la porte de l'automobile. La sentinelle en faction devant le palais a réussi à maîtriser l'assaillant, qui a été peu de temps après conduit en prison. Cet homme présentait tous les signes de troubles cérébraux.

Guillaume II

Prononce à Munich un discours très pacifiste.

Berlin. — Répondant à l'allocution du bourgmestre de Munich, où il se trouvait à la fin du mois de décembre, avec l'impératrice, Guillaume II a prononcé le discours le plus pacifiste qu'on ait entendu depuis longtemps.
"Dieu a voulu, a-t-il dit notamment, que nos pères aient pu semer sur les sanglants champs de bataille le grain qui a donné une si belle moisson."
"C'est par la lutte que la grande patrie allemande a été fondée. C'est à cette époque que la voie a été ouverte au libre développement des forces morales et matérielles des divers peuples allemands."
"C'est grâce à ces heureuses conditions que la génération actuelle peut jouir des bienfaits d'une longue et durable paix."
"Mais on est en droit de se demander sérieusement si l'on a su profiter comme il convient de cette faveur des temps, si les fils sont dignes des pères et si l'héritage qu'ils ont reçu continuera à se développer sous la forte protection de nos armées de terre et de mer."
"En constatant ce qui s'est fait ici, on peut répondre affirmativement, et je souhaite qu'il en soit toujours ainsi."
Guillaume II se fit ensuite présenter les conseillers municipaux de tous les partis. Il s'entretenant entre autres très cordialement avec le socialiste Witt, auquel il serra la main en lui demandant:
"C'est ici que vous exercez vos fonctions?"
— Oui, sire, répondit le camarade.
L'impératrice causa longuement aussi avec le conseiller socialiste.
C'est la première fois, sans doute, que les souverains ont eu l'occasion de s'entretenir avec un membre du parti révolutionnaire allemand.

Obsèques du Col. T. H. Lewis

Opelousas, 23 janvier. — Le corps du colonel Thomas H. Lewis, qui est mort jeudi à l'hôpital Touso de la Nouvelle-Orléans, est arrivé ici, vendredi matin, et l'enterrement a eu lieu au cimetière protestant à 3 h. 30. Le service funèbre a été dit à la maison du défunt et à l'église méthodiste.

Suicide d'un commis

Dans le bar de Tortorich sur la rue Baronne. — Léon Peterson désespérait de s'amender.

Hier soir, vers cinq heures, un jeune homme de vingt-huit à vingt-neuf ans, est entré dans le bar de Dominick Tortorich, 118 rue Baronne, et se rendant dans une des chambres à l'arrière du débit de liqueurs, s'est logé deux balles de revolver dans la poitrine. La police a été informée de l'incident tragique, et a transporté le corps à la Morgue. Le suicidé se nommait Léon Peterson, et demeurait 1410 rue Kerlerec chez son père adoptif, M. Charles Erath. Au reçu de la triste nouvelle, M. Erath a réclamé les restes de l'infortuné jeune homme et a surveillé le transport à son domicile. Peterson était employé de la maison P. J. Kelly & Sons, commerçants en produits de l'Ouest, 425 rue Poeydras.
M. Kelley a dit que dernièrement Peterson menait une vie irrégulière et négligeait son ouvrage. Le suicidé a laissé une lettre adressée à demoiselle Viola, et une à son père adoptif et à sa mère disant qu'il était fatigué de la vie car il avait, mais en vain, tâché de changer de conduite.

La mort de son caniche

Pousse une femme à tenter le suicide.

L'agent de police George Casien a informé son chef, le capitaine Reynolds, hier soir, qu'une dame Eva Boudreaux, âgée de 20 ans inconsolable de la mort récente d'un toutou chéri, a tenté de se suicider à sa résidence 124 N. Franklin en avalant une dose de potasse. Elle a été secourue par les étudiants de l'Hôpital de la Charité. Elle pleure encore la décection de son caniche, mais ne pense plus à prendre une autre dose de poison.

Un Collège

Reçoit une donation de 750,000 dollars.

New-York, 23 janvier. — Le comité général d'éducation vient de faire un don de 750,000 dollars au département médical de l'Université de Washington à St. Louis. Cet argent sera employé à faire des recherches et des expériences intéressant la médecine et la chirurgie. Il a également donné 100,000 dollars au Washburn College de Topeka.

COLOMBIE

Les prochaines élections en Colombie.

Bogotá, 23 janvier. — Les élections qui doivent avoir lieu en Colombie, le 8 février prochain, sont considérées de la plus haute importance, dans l'histoire de ce pays. Le terme de quatre ans du président actuel expire le 7 août de cette année.

Les jours

De Huerta comme dictateur du Mexique sont comptés.

Le Dr. Alberto Mascara, sénateur de l'Etat de Sonora, avant la dissolution du Congrès ordonnée par Huerta, a été nommé de passage à la Nouvelle-Orléans, afin que la politique de l'ambassadeur Henry Lane Wilson était responsable de la situation actuelle de la République. Le sénateur a ajouté qu'il était en mesure d'affirmer que le régime de Huerta était sur le point de prendre fin. Le sénateur vient d'arriver de La Havane, où il s'était réfugié. Il se rend à Hennesville, dans la Géorgie, pour voir le général Venustiano Carranza. La seule chose qui permette à Huerta de conserver le pouvoir est le silence conservé par la presse qui ne parle que de victoires fédérales, quand c'est tout le contraire qu'il faudrait raconter. Huerta a épuisé toutes les sources où il pouvait se procurer de l'argent et ses fonds sont épuisés.

Gros achats

De riz par une maison de la Louisiane.

Houston, Tex., 23 janvier. — Dans le cours de la vente des récoltes de riz par l'agence de Houston de la "Southern Rice Growers' Association", le "Louisiana State Rice Milling Company" a été le plus gros acheteur. Sur 24,000 sacs de vendus, cette association en a acheté 15,000. C'est la première fois que les marchands de la Louisiane achètent tant de riz à la fois, sur les marchés du Texas.
L'échelle des prix sur les lots Honduras a été de 1.85 à 2.75 par baril. La qualité était au-dessus de la moyenne. Les écarts pour les ventes du Japon ont été de 1.82 à 2.16 par baril.

La question de l'opium

Monte la tête, mort le venin!

"Monte la tête, mort le venin!" dit le proverbe, en vertu duquel d'aucuns prétendent que le problème le plus efficace de lutte contre le fléau qu'est l'opium est de supprimer l'opium lui-même. — Ainsi pour la France en Indo-Chine, on supprimait la régie de l'opium.
Est-ce une solution? — Il est peut-être permis d'en douter.
Cet opium en effet, acheté 10 à 20 francs le kilo à Bénarès ou dans le Yunnan et vendu, une fois traité dans les bouilleries de Saigon, 130 à 200 francs, rapporte annuellement, en moyenne, 10 millions et demi à l'Indo-Chine, soit plus d'un dixième des recettes totales de la colonie. Certes, pour sauvegarder la santé publique, on pourrait faire un sacrifice, et tous le consentiraient de grand cœur. Seulement ce sacrifice servirait-il? Déjà, l'opium de la régie est concurrencé par l'opium de contrebande. Ce que la régie perdrait serait autant de gagné pour les contrebandiers chinois. Or que fait la Chine? Elle témoigne d'une extrême bonne volonté. En Chine, les édits contre l'opium sont nombreux, sévères. A la conférence de Shanghai, en 1908, le délégué chinois fit tout feu, tout flamme. Seulement le gouvernement chinois est encore impuissant à faire triompher ses volontés. Et de nouvelles plantations de pavot se font chaque jour dans le Yunnan.
Aussi, qu'elles que soient les mesures prises en ce qui concerne la vente de l'opium, il y a sans doute encore de beaux jours, hélas! pour les amants de la drogue.

Les troubles du Colorado

Trinidad, Colo., 23 janvier. — Plus de vingt personnes, y compris huit femmes, viennent d'être arrêtées. Plusieurs d'entre elles sont sérieusement blessées à la suite de troubles qui ont éclaté dans les rues, hier après-midi, quand la milice, sous le commandement du général John Chas., a dissipé une bande de grévistes et plusieurs de leurs partisans qui essayaient de se rendre vers l'Hôpital San Rafael, où la Mère John est retenue comme prisonnière.
Ces troubles ont éclaté après le défilé des femmes et des enfants des mineurs en greve.

Un bandit

Dépoûille les voyageurs d'un train.

Detroit, Mich., 23 janvier. — Le train de voyageurs No. 7, de la ligne Michigan Central, allant de Detroit à Chicago, a été arrêté ce matin près de Jackson par un homme armé, suivant un rapport reçu de Battle Creek.
Le bandit est monté sur le

COLOMBIE

Les prochaines élections en Colombie.

Bogotá, 23 janvier. — Les élections qui doivent avoir lieu en Colombie, le 8 février prochain, sont considérées de la plus haute importance, dans l'histoire de ce pays. Le terme de quatre ans du président actuel expire le 7 août de cette année.

Les jours

De Huerta comme dictateur du Mexique sont comptés.

Le Dr. Alberto Mascara, sénateur de l'Etat de Sonora, avant la dissolution du Congrès ordonnée par Huerta, a été nommé de passage à la Nouvelle-Orléans, afin que la politique de l'ambassadeur Henry Lane Wilson était responsable de la situation actuelle de la République. Le sénateur a ajouté qu'il était en mesure d'affirmer que le régime de Huerta était sur le point de prendre fin. Le sénateur vient d'arriver de La Havane, où il s'était réfugié. Il se rend à Hennesville, dans la Géorgie, pour voir le général Venustiano Carranza. La seule chose qui permette à Huerta de conserver le pouvoir est le silence conservé par la presse qui ne parle que de victoires fédérales, quand c'est tout le contraire qu'il faudrait raconter. Huerta a épuisé toutes les sources où il pouvait se procurer de l'argent et ses fonds sont épuisés.

Gros achats

De riz par une maison de la Louisiane.

Houston, Tex., 23 janvier. — Dans le cours de la vente des récoltes de riz par l'agence de Houston de la "Southern Rice Growers' Association", le "Louisiana State Rice Milling Company" a été le plus gros acheteur. Sur 24,000 sacs de vendus, cette association en a acheté 15,000. C'est la première fois que les marchands de la Louisiane achètent tant de riz à la fois, sur les marchés du Texas.
L'échelle des prix sur les lots Honduras a été de 1.85 à 2.75 par baril. La qualité était au-dessus de la moyenne. Les écarts pour les ventes du Japon ont été de 1.82 à 2.16 par baril.

La question de l'opium

Monte la tête, mort le venin!

"Monte la tête, mort le venin!" dit le proverbe, en vertu duquel d'aucuns prétendent que le problème le plus efficace de lutte contre le fléau qu'est l'opium est de supprimer l'opium lui-même. — Ainsi pour la France en Indo-Chine, on supprimait la régie de l'opium.
Est-ce une solution? — Il est peut-être permis d'en douter.
Cet opium en effet, acheté 10 à 20 francs le kilo à Bénarès ou dans le Yunnan et vendu, une fois traité dans les bouilleries de Saigon, 130 à 200 francs, rapporte annuellement, en moyenne, 10 millions et demi à l'Indo-Chine, soit plus d'un dixième des recettes totales de la colonie. Certes, pour sauvegarder la santé publique, on pourrait faire un sacrifice, et tous le consentiraient de grand cœur. Seulement ce sacrifice servirait-il? Déjà, l'opium de la régie est concurrencé par l'opium de contrebande. Ce que la régie perdrait serait autant de gagné pour les contrebandiers chinois. Or que fait la Chine? Elle témoigne d'une extrême bonne volonté. En Chine, les édits contre l'opium sont nombreux, sévères. A la conférence de Shanghai, en 1908, le délégué chinois fit tout feu, tout flamme. Seulement le gouvernement chinois est encore impuissant à faire triompher ses volontés. Et de nouvelles plantations de pavot se font chaque jour dans le Yunnan.
Aussi, qu'elles que soient les mesures prises en ce qui concerne la vente de l'opium, il y a sans doute encore de beaux jours, hélas! pour les amants de la drogue.

Les troubles du Colorado

Trinidad, Colo., 23 janvier. — Plus de vingt personnes, y compris huit femmes, viennent d'être arrêtées. Plusieurs d'entre elles sont sérieusement blessées à la suite de troubles qui ont éclaté dans les rues, hier après-midi, quand la milice, sous le commandement du général John Chas., a dissipé une bande de grévistes et plusieurs de leurs partisans qui essayaient de se rendre vers l'Hôpital San Rafael, où la Mère John est retenue comme prisonnière.
Ces troubles ont éclaté après le défilé des femmes et des enfants des mineurs en greve.

Un bandit

Dépoûille les voyageurs d'un train.

Detroit, Mich., 23 janvier. — Le train de voyageurs No. 7, de la ligne Michigan Central, allant de Detroit à Chicago, a été arrêté ce matin près de Jackson par un homme armé, suivant un rapport reçu de Battle Creek.
Le bandit est monté sur le

COLOMBIE

Les prochaines élections en Colombie.

Bogotá, 23 janvier. — Les élections qui doivent avoir lieu en Colombie, le 8 février prochain, sont considérées de la plus haute importance, dans l'histoire de ce pays. Le terme de quatre ans du président actuel expire le 7 août de cette année.

Les jours

De Huerta comme dictateur du Mexique sont comptés.

Le Dr. Alberto Mascara, sénateur de l'Etat de Sonora, avant la dissolution du Congrès ordonnée par Huerta, a été nommé de passage à la Nouvelle-Orléans, afin que la politique de l'ambassadeur Henry Lane Wilson était responsable de la situation actuelle de la République. Le sénateur a ajouté qu'il était en mesure d'affirmer que le régime de Huerta était sur le point de prendre fin. Le sénateur vient d'arriver de La Havane, où il s'était réfugié. Il se rend à Hennesville, dans la Géorgie, pour voir le général Venustiano Carranza. La seule chose qui permette à Huerta de conserver le pouvoir est le silence conservé par la presse qui ne parle que de victoires fédérales, quand c'est tout le contraire qu'il faudrait raconter. Huerta a épuisé toutes les sources où il pouvait se procurer de l'argent et ses fonds sont épuisés.

Gros achats

De riz par une maison de la Louisiane.

Houston, Tex., 23 janvier. — Dans le cours de la vente des récoltes de riz par l'agence de Houston de la "Southern Rice Growers' Association", le "Louisiana State Rice Milling Company" a été le plus gros acheteur. Sur 24,000 sacs de vendus, cette association en a acheté 15,000. C'est la première fois que les marchands de la Louisiane achètent tant de riz à la fois, sur les marchés du Texas.
L'échelle des prix sur les lots Honduras a été de 1.85 à 2.75 par baril. La qualité était au-dessus de la moyenne. Les écarts pour les ventes du Japon ont été de 1.82 à 2.16 par baril.

La question de l'opium

Monte la tête, mort le venin!

"Monte la tête, mort le venin!" dit le proverbe, en vertu duquel d'aucuns prétendent que le problème le plus efficace de lutte contre le fléau qu'est l'opium est de supprimer l'opium lui-même. — Ainsi pour la France en Indo-Chine, on supprimait la régie de l'opium.
Est-ce une solution? — Il est peut-être permis d'en douter.
Cet opium en effet, acheté 10 à 20 francs le kilo à Bénarès ou dans le Yunnan et vendu, une fois traité dans les bouilleries de Saigon, 130 à 200 francs, rapporte annuellement, en moyenne, 10 millions et demi à l'Indo-Chine, soit plus d'un dixième des recettes totales de la colonie. Certes, pour sauvegarder la santé publique, on pourrait faire un sacrifice, et tous le consentiraient de grand cœur. Seulement ce sacrifice servirait-il? Déjà, l'opium de la régie est concurrencé par l'opium de contrebande. Ce que la régie perdrait serait autant de gagné pour les contrebandiers chinois. Or que fait la Chine? Elle témoigne d'une extrême bonne volonté. En Chine, les édits contre l'opium sont nombreux, sévères. A la conférence de Shanghai, en 1908, le délégué chinois fit tout feu, tout flamme. Seulement le gouvernement chinois est encore impuissant à faire triompher ses volontés. Et de nouvelles plantations de pavot se font chaque jour dans le Yunnan.
Aussi, qu'elles que soient les mesures prises en ce qui concerne la vente de l'opium, il y a sans doute encore de beaux jours, hélas! pour les amants de la drogue.

Les troubles du Colorado

Trinidad, Colo., 23 janvier. — Plus de vingt personnes, y compris huit femmes, viennent d'être arrêtées. Plusieurs d'entre elles sont sérieusement blessées à la suite de troubles qui ont éclaté dans les rues, hier après-midi, quand la milice, sous le commandement du général John Chas., a dissipé une bande de grévistes et plusieurs de leurs partisans qui essayaient de se rendre vers l'Hôpital San Rafael, où la Mère John est retenue comme prisonnière.
Ces troubles ont éclaté après le défilé des femmes et des enfants des mineurs en greve.

Un bandit

Dépoûille les voyageurs d'un train.

Detroit, Mich., 23 janvier. — Le train de voyageurs No. 7, de la ligne Michigan Central, allant de Detroit à Chicago, a été arrêté ce matin près de Jackson par un homme armé, suivant un rapport reçu de Battle Creek.
Le bandit est monté sur le

Les rides du tango

Voici qui effraiera plus encore les danseuses de tango que les blâmes épiscopaux ou impériaux! On assure que la célèbre danse argentine exerce les plus fâcheux effets sur la beauté des femmes. On a remarqué, chez les femmes très jeunes, l'apparition de rides précoces dues à la concentration d'esprit de la danseuse, qui apporte toute son attention à exécuter sans faute les deux cent quatre-vingt-quatre pas différents dont se compose un tango digne de ce nom.
Ainsi, après six mois de tango intensif, on a noté chez une femme de trente ans:
1er. L'apparition de deux rides à la naissance des sourcils, au milieu du front, rides causées par la préoccupation du pas à exécuter.
2. La formation de plis autour de la bouche, dus à l'expression de tristesse et de mélancolie que doit adopter toute danseuse consciente de sa responsabilité.
3. Le développement prématuré du double menton, dû au port de la tête baissée, notamment dans le "pas de côté", où la danseuse met tout son orgueil à coordonner le mouvement de son pied avec celui de la partie advenue.
4. La génération lente, mais sûre, de rides profondes, le long des carotides, rides causées par la pose de la tête, qui se tourne à l'inverse du corps et de la direction des épaules, dans le "pas de côté" arrière et dans d'autres fantaisies qui sortent du cerveau des danseuses toujours en mal de conceptions inédites.
"Excel-sior" publie à ce sujet des photographies convaincantes.
Et maintenant, tangués, mesdames, vous serez d'héroïques martyres.

LES SUFFRAGETTES

On estime que le montant des propriétés détruites par les suffragettes militantes en Angleterre, dans le courant de l'année 1913, s'éleva à 2,550,750 dollars.